

1 池田小学校の活用方法

ただいまの大河原 咲花 議員のご質問にお答え申し上げます。

池田小学校の活用方法について、であります。池田小学校は薄根小学校と令和9年度に統合する予定であり、現在の池田小学校の校舎

を含めた学校施設は、令和8年度末をもって学校としての役割を終えることとなります。本市におけるこれまでの学校施設の跡地活用につ

きましては、学校以外の教育財産としての転用や、教育財産としての用途を廃止し、民間事業者への貸し付けを行うことにより、公有財産

の有効活用に努めてきたところであります。

大河原 議員のご認識のとおり、学校施設は、教室ごとに仕切られた特徴的な空間と静かな環境を備えており、全国的には廃校となった学校施設の多くが、地域の交流拠点や、観光振興を目的とした宿泊施設などとして活用されております。

現時点では、池田小学校校舎の今後の活用方法は決定しておりません

が、在校生や地域住民の皆様にとって関心が高い事項であると認識しておりますので、地域の実情に配慮しつつ、市長部局と連携しながら、有効活用に向けて取り組んでまいりたいと考えております。

以上申し上げまして、大河原 咲花 議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。